

Уважаемые коллеги!

От имени Министерства энергетики Российской Федерации приветствую вас на международной выставке «Нефтегаз-2019», которая уже пятый год подряд проводится совместно с Национальным нефтегазовым форумом.

Объединение выставки и форума привело к созданию крупнейшей отраслевой демонстрационно-коммуникационной площадки. По отзывам участников, такой формат делового общения является наиболее эффективным.

Выставка «Нефтегаз», проводимая в 19-й раз, давно зарекомендовала себя, как масштабное и авторитетное международное мероприятие, знакомящее с передовым оборудованием и инновационными технологиями для нефтегазового комплекса. Это, безусловно, заметное и значимое событие для представителей нефтегазовой индустрии и смежных отраслей.

В рамках деловой программы Национального нефтегазового форума ежегодно проводятся мероприятия, фокусирующие внимание на актуальнейших вопросах технологического и инновационного развития топливно-энергетического комплекса страны.

Уверен, что ведущие игроки рынка, авторитетные эксперты, участники выставки «Нефтегаз-2019» и Национального нефтегазового форума выскажут важные рекомендации, которые будут иметь практическое значение. Безусловно, проведение очередного совместного мероприятия будет способствовать дальнейшей консолидации нефтегазового сообщества.

Желаю плодотворного общения и успешной результативной работы!

*Заместитель Министра энергетики
Российской Федерации*



П.Ю. Сорокин

Dear colleagues,

Let me, on behalf of the Russian Ministry of Energy, welcome you to the Neftegaz 2019 international exhibition. It is already the show's fifth edition which is held in parallel with the National Oil & Gas Forum.

The co-location of these two events has created the industry's largest showcase and networking platform in Russia. According to participants, it is now the most efficient way of business networking.

This year, it is the 19th edition of Neftegaz. The show has long proved to be a large-scale and well respected event which showcases the latest oil and gas equipment and cutting edge technologies. There is no doubt that it is a remarkable and high-profile event for all professionals of not only the oil and gas industry but also its allied sectors.

The events of the National Oil & Gas Forum focus on the most relevant issues of technological and innovative development of Russia's fuel and energy sector.

I am positive that the industry's leading players and experts, the participants in Neftegaz 2019 and the National Oil & Gas Forum, will share important suggestions and recommendations which can be put to use. There is no question that these co-located events will promote further cooperation in the oil and gas industry.

I would like to wish you fruitful networking and every success in your work!

*Pavel Sorokin
Deputy Minister of Energy of the Russian Federation*